

Miguel Díaz-Canel souhaite la bienvenue à la brigade médicale rentrée du Honduras



"Vous avez démontré la force du système cubain de santé" Miguel Díaz-Canel.

La Havane, 9 septembre, (RHC).- La brigade médicale du contingent Henry Reeve qui se trouvait au Honduras est rentrée ce mardi à La Havane après un peu plus de quatre mois de lutte contre le Covid-19.

La presse hondurienne a fait une large place au départ des spécialistes cubains en situations de désastres naturels et de graves épidémies.

A La Havane, le président cubain, Miguel Díaz-Canel leur a souhaité la bienvenue dans un vidéo-message.

«La bienvenue à la Patrie pour les membres de la brigade Henry Reeve qui arrivent en provenance du Honduras après s'être acquittés avec succès de la mission qui leur a été confiée.

Vous avez laissé une forte empreinte d'affection, de reconnaissance pour la qualité de votre travail dans la lutte contre la pandémie dans des sites avec une complexité déterminée.

Vous avez également offert vos conseils aux autorités sanitaires honduriennes et participé activement à l'enquête clinique pour le dépistage de cas.

Tout cela vous a valu la reconnaissance et l'affection des habitants de chacune des maisons que vous avez visitée, de vos patients et leurs proches et aussi pour les relations magnifiques de travail que vous avez nouées avec les autorités sanitaires départementales et du pays.

Il faut reconnaître que ce travail a été aussi distingué par les autorités du pays lorsque le Congrès National du Honduras a décerné à la brigade médicale cubaine l'Ordre de la Croix du Commandeur pour sa contribution remarquable à la santé du peuple hondurien. Vous avez aussi reçu plusieurs autres distinctions de la part des mairies, des associations de solidarité et des médecins de ce pays diplômés à l'ELAM à Cuba.

Donc, vous avez démontré la force de notre système de santé et de nos convictions de solidarité et de travail dévoué pour contribuer à la sauvegarde de vies et au développement de la santé dans d'autres coins du monde».

Le président cubain a mis au courant les 20 spécialistes rentrés du Honduras de l'évolution de l'épidémie dans notre pays.

«En ce moment, après avoir contrôlé la maladie dans le pays, nous essayons de mettre fin à la résurgence de cas de ces dernières semaines notamment à La Havane et dans la province d'Artemisa et plus récemment dans la province de Ciego de Avila.

Les résultats nous montrent que dans les semaines à venir nous pourrions contrôler aussi cette résurgence».

Miguel Díaz-Canel a promis à ces cadres professionnels de la santé de tenir une rencontre une fois qu'ils auront terminé la quarantaine de rigueur établie pour les voyageurs.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/233611-miguel-diaz-canel-souhaite-la-bienvenue-a-la-brigade-medicale-rentree-du-honduras>



Radio Habana Cuba